

Marchan mexiquenses al zócalo capitalino

Nohemí Pineda Lira

Valle de México.- Panistas, priistas y perredistas mexiquenses acudieron a la marcha de #ElNoSeToca a la Ciudad de México, y postearon en redes sociales su sentir al llegar al zócalo capitalino.

El líder del PAN en el Estado de México, Anuar Azar Figueroa, señaló que el sufragio efectivo y defensa de la democracia son los principios de las marchas ciudadanas, en más de 100 ciudades del país y el extranjero.

El panista pidió defender las libertades y la democracia, y marchó junto a Santiago Creel Miranda y al líder nacional del PAN, Marko Cortés, para evitar que el Plan B siga adelante.

Del lado del PRI, la diputada mexicana Cristina Ruiz marcó junto al dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional Alejandro Moreno Cárdenas, y posteó en sus redes sociales, "Aquí estamos las y los mexicanos, unidos por una misma causa,



Anuar Azar Figueroa marchó con líderes nacionales del PAN al zócalo.

la defensa de nuestra democracia. No permitiremos que el autoritarismo dañe nuestras instituciones".

Del lado del PRD, el diputado Omar Ortega marchó con integrantes del co-

mité estatal de su partido, así como con el líder nacional perredista, Jesús Zambrano, destacó el gran poder de convocatoria en la marcha al zócalo, y aseguró que el Plan B no va a pasar.